



EN LA CARRERA por la sucesión en 2024, **Claudia Sheinbaum** tiene más de un aliado en **Palacio Nacional**. Se trata del vocero presidencial, **Jesús Ramírez**, quien no oculta ni tantito su preferencia por la **jefa de Gobierno**.

Y QUIEN no lo crea nomás necesita asomarse a sus redes sociales. Ahí se puede ver, por ejemplo, que hasta en un asunto estrictamente de la **Cancillería**, como fue la reunión de la **CELAC**, Ramírez prefirió darle un retuit a Sheinbaum que al propio **Marcelo Ebrard**.

NO HAY que olvidar que el vocero pertenece al ala dura del morenismo, a la banda de **"Los Puros"** que se identifican a sí mismos como los únicos representantes del lopezobradorismo. Este grupo, en el que también se puede incluir, por ejemplo, a **Martí Batres**, se opone tanto a Ebrard como a **Mario Delgado** o a **Ricardo Monreal**. Y aunque ellos dicen que es por principios, en realidad ya está claro que es por puras ansias de no perderse el pastel de **Morena**.

• • •

COMO si fuera un botín, los partidos en **San Lázaro** se repartieron las comisiones legislativas y, claro, **Morena** y sus aliados del **PT** y **PVEM** se sirvieron con la cuchara más grande, al quedarse con 28 de 51.

VARIAS asignaciones llaman la atención, como el hecho de que los petistas presidirán las comisiones de **Infraestructura** y **Relaciones Exteriores**. Exacto: se trata de los mismos que apoyan al régimen de **Nicolás Maduro** y que se identifican con el camarada **Kim Jong-Un**, de **Corea del Norte**.

Y LA de **Hacienda** quedó en manos... ¡del **Partido Verde!** La iglesia en manos de **Lutero** sería más congruente. Otro cambio extraño fue en la de **Vigilancia de la ASF** que ocupaba **Movimiento Ciudadano** y le fue arrebatada por los morenistas para poner ahí a un tricolor. ¿A poco quieren que la supervisión de cuentas sea todo un **PRI-Mor**? Es pregunta.

• • •

EN EL BOCHORNOSO caso de la persecución de la **FGR** contra 31 científicos destacados, **Andrés Manuel López Obrador** dijo que "el que nada debe, nada debe de temer". Y eso debe ser cierto... pero en algún otro país donde se respete el Estado de derecho. Porque al menos lo que se ha visto en este sexenio es que los caprichos personales desequilibran la balanza de la justicia. Y si no lo creen, que le pregunten a la familia de **Laura Morán**, la ex cuñada de **Alejandro Gertz Manero**, a la que el propio fiscal le ha hecho pasar un infierno judicial.

• • •

POR CIERTO que ayer el Presidente se sinceró y dijo, textualmente: "Soy obsesivo, no me gusta delegar". Y lo más curioso es que naadie lo desmintió.

